

## Emprendedor local entre las mejores soluciones en economía circular

Más de 90 pequeñas, medianas y grandes empresas postularon a la segunda versión del Premio Territorio Circular 2024, evento que reafirma su compromiso de impulsar una economía más eficiente, colaborativa y sostenible, reconociendo a aquellas empresas que están liderando el cambio hacia un modelo de negocio circular en Chile.

Entre los 18 finalistas se ubicó el proyecto Aliküm, iniciativa apoyada por Corfo

en la Región de Tarapacá a través de los instrumentos Semilla Inicia, PAR y DFL-15, y que consiste en la creación de muebles y juguetes ecológicos con realidad aumentada en base a la reutilización de pallets, material que forma parte de desechos de diversas industrias de Tarapacá, lo que permite entregar soluciones sostenibles a distintas empresas de la zona norte.

El director de la empresa, Paulo Araya, respecto al reco-

nocimiento señaló que “estamos emocionados de lograr estar como finalista en la categoría Solución Circular Consolidada, junto a nuestro partner Zofri S.A. y el apoyo de Corfo, con quienes llevamos varios años de un gran trabajo ambiental. Esta distinción refleja nuestro compromiso con la sostenibilidad, la economía circular y la innovación, transformando residuos en oportunidades para un futuro más verde”.

La directora regional de



PROYECTO ALIKÜM FUE DESTACADO.

Corfo, Catalina Cortés, destacó el escalamiento de Aliküm, precisando que “constituye un ejemplo de lo que buscamos a través de nues-

tras Pymes en la región: desarrollar proyectos sostenibles, comprometidos con el medioambiente y que se vinculen a los procesos de la eco-

nomía circular”.

Finalmente, los seis ganadores del Premio Territorio Circular 2024 fueron empresas reconocidas por sus soluciones innovadoras en economía circular: Aysén Recircular, Planta de Tratamientos de Riles RILSA SpA, Constructora Salfa, Thorhauss Ltda, FreeMet y Pronto Copac.

El premio realizado por el Programa Territorio Circular—impulsado por Corfo y el Ministerio del Medio Ambiente, y ejecutado por SOFOFA Hub— distingue a empresas que han implementado iniciativas que mejoran la eficiencia en el uso de recursos y generan un impacto positivo en sus territorios. 